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信用卡停息分期招商银行为什么是最难的？

  

之前，我们讲到了信用卡程序的两种形态，第1个是持卡人的形态向一分利息都不
愿意出。为什么？银行不同意？其实很正常。第2种心态，是银行想让你说一点利
息总归要赚点钱的。如果说对于上期节目有点感兴趣的朋友可以去点开看一看。

今天我们来讲一讲招商银行，招商银行的信用卡的提额速度真的很快，我有一张18,
000块钱的额度的卡，我用了两年的时间，提到了6万，6万还是比较少的，包括一
分期、一招待，闪电我都有额度，基本上都有将近10万的额度，当然一直没有用。

为什么？很多人面临的招商银行预期的人非常多？其实招商银行他的预期的次数多
，就多的一个原因，他的临时额度非常高，我是6万的额度的信用卡临时额度，可
以达到14万，这个是非常高的，很多人经不起临时额度的诱惑，这就动用了临时额
度。但招商的临时合同它有两种情况，第1种情况你用了以后还可以继续延期也可
以的。但是还有一个更关键的可能大家都忽略了，招商银行的信用卡临时额度一旦
到期以后，会计入账单的最低还款额，这个是比较可怕的。

比如说我有一张6万的信用卡，我的信用卡的临时额度有4万，加起来就是10万，我
把这个10万块钱全部用掉以后，那么在账单到期的时候，临时额度到期的时候，账
单出来的时候，我最低还款就要换到46,000块。这个比较可怕的，很多人说我用了
这笔钱，但我没办法，还没有能力还，这个时候招商银行就会产生了预期。

招商银行产生的预期就是最低还款原因，更加的是临时合作造成的。这个时候你去
跟银行讲我要分期，银行会问你一句话，弱弱的问你一句，你明知道自己没有还款
能力，为什么要用临时额度？你来告诉我。
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在协商的过程当中出现了一种情况，特别是今年的2月份的时候，很多客户协商的
全是带息、分期、日息5/万的利息，你愿意分就分，不愿意分就算。那么他心态怎
么来的？银行的心态。

2月份基本的各大娱乐场所、商场，全面是停业状态。

你来告诉我，你商场消费是哪来的？就这么很简单。

酒店的消费是哪来的？黄金珠宝的消费是哪来的？甚至于还有旅行社的消费，你告
诉我这是哪来的？他就抓了你一点。套现。你能不能提供这些消费的证明？各位能
不能提供？
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很多人刷卡的时候是不留小票的，你留了小票又能如何呢，真正的提供到小票以后
，他会向这家公司进行核实，是不是有这家公司到底存在不存在？如果存在这个时
间段是否营业？

这个时候我们作为一个持卡人非常的被动，招商银行会给你一个分期案例，象征性
的给你一分钱，你要么其实说很低，15 15万的一张卡，就给15期，你愿意分就分
，不愿意分拉倒。而且这15期当中还有日息5/万的利息，利息每个月都要几千块钱
，持卡人没有办法，你接受，那么你就按时还款，压力很大，你不接受等着银行起
诉，因为银行掌握了你套现的嫌疑，他会以很快的速度进行对你起诉。要求你还钱
还。这就是招商银行。

其他的银行会不会去看？在我帮客户做信用卡协商的过程当中，其他的银行还真的
没有看过。只有招商银行这一家。招商银行如果说能给你停息分期，基本上你的条
件还是不错的。要么就是但是分歧大多数客户全是带积分器。
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